

Curso gratuito de iniciación a la apicultura

Dpto. Agraria
IES Sierra de la Virgen

La Comarca del Aranda, en su afán por fomentar y apoyar en emprendimiento en la Comarca, ha lanzado, junto con el departamento de Agraria del IES Sierra de la Virgen en el marco de su oferta formativa de Formación Profesional de Aprovechamiento y Conservación del Medio Natural, un pequeño curso-taller de iniciación a la apicultura los días 6 y 7 de abril.

Es de todos sabido, que el IES Sierra de la Virgen, desde hace ya tres cursos apuesta firmemente por la apicultura a través de su reconocido proyecto, "Proyecto

PolinizAcción". Este proyecto permite ver el mundo de la apicultura, un aprovechamiento forestal o agrario más desde el punto de vista del currículo académico, como una posibilidad real de negocio o de emprendimiento y desde luego como un pilar fundamental de mejora y sostenibilidad medioambiental.

Uno de los ejes del citado proyecto es la educación ambiental y la transmisión de todos estos "saberes" fuera de las paredes de un aula, por lo que en esta ocasión gracias al apoyo de la Comarca del Aranda, el proyecto da cabida a todos los interesados sin importar su

edad o su situación académica o profesional.

El éxito de estas jornadas está garantizado gracias al ponente que las impartirá, Miguel Ángel Casado. Miguel Ángel Casado es apicultor profesional asentado en Hombrados, en la Sierra de Caldereros en Guadalajara. Cuenta con una explotación apícola de unas 300 colmenas con las que realiza un aprovechamiento de tipo trashumante entre su localidad y Trasobares con la que le unen lazos familiares. Ha sido presidente de la Asociación Española de Apicultores durante dos años y tres de ASAPIA Guadalajara

(Asociación de apicultores de la Alcarria y demás comarcas de Castilla-La Mancha). Forma parte de la junta directiva de la Red Rural Nacional, una plataforma cuya misión es impulsar el desarrollo rural y de la Asociación de Desarrollo Rural Molina de Aragón - Alto Tajo que tiene como objetivo promover el desarrollo de la Comarca, diversificando la actividad económica e intentando poner en valor los recursos endógenos de la zona. Colabora con la Fundación Amigos de las Abejas que trata de sensibilizar a la opinión pública y a las instituciones de la importancia de las abejas en el desarrollo y conservación de los ecosistemas por su labor polinizadora a través de la defensa de la apicultura; de la asociación Serranía Celtibérica que trata de impulsar el desarrollo del territorio más despoblado de España y de Asociación 0.7 Rural: Sumar Sembrando. Realiza charlas, conferencias y talleres sobre educación ambiental, apicultura y cría de abejas reina por todo el territorio nacional.

La primera sesión del curso se realizará en la Sala Dorada del Palacio de los Luna. Será una sesión principalmente teórica donde se abordarán temas relacionados con la propia fisiología de las abejas y

nociones básicas sobre la nutrición, sanidad, reproducción y gestión del colmenar, entre otras "sorpresas". La segunda sesión se realizará en campo, en el colmenar que el IES tiene instalado en una parcela cedida para la realización de prácticas por el Ayuntamiento de Illueca donde, perfectamente ataviados con monos de apicultor, se podrá ver de cerca todo lo aprendido el día anterior si San Ambrosio (patrón de las abejas) permite que el tiempo acompañe.

Creemos que la oferta es atractiva... es por este motivo que os animamos a todos aquellos que queráis conocer de cerca el mundo de la apicultura ya sea por curiosidad o por un interés real de emprendimiento o simplemente por hobby a que os apuntéis y disfrutéis junto con los alumnos de FP del Sierra de la Virgen de estas dos "dulces" jornadas.

Se trata de un curso muy interesante, por lo que desde el IES Sierra de la Virgen se anima a todos los interesados en el mundo de la apicultura, ya sea por curiosidad o por un interés real de emprendimiento o simplemente por hobby, a que se apunten y disfruten junto con los alumnos de FP del Sierra de la Virgen de estas dos "dulces" jornadas. 🐝

6 y 7 de ABRIL 2022

ILLUECA

Contenidos

- Introducción
- Sanidad apícola
- Productos de la colmena
- Trabajos de Invierno
- Alimentación
- Multiplicación de colmenas
- Cría de reinas

HORARIO
De 09.00 h a 14.00 h

Palacio de los Luna
Sesión teórica (miércoles 06)

Colmenar PolinizAcción
Sesión práctica (jueves 07)

¡Reserva ya tu plaza!

Preinscripciones y Contacto
informacion@comarcadelaranda.com
976.54.80.90

Curso gratuito INICIACIÓN A LA APICULTURA
por Miguel Ángel Casado Sáez
apicultor profesional y experto en Cría de Reinas

PROYECTO PolinizAcción
IES Sierra de la Virgen

Semillero de Emprendedores
Comarca del Aranda

Día Mundial de la Poesía en el IES Sierra de la Virgen

Redacción Estudio Mov

El lunes 21 de marzo, los alumnos del IES Sierra de la Virgen celebraron el Día Mundial de la Poesía, una buena ocasión para recordar a ilustres poetas y fomentar la lectura y escritura de poesía. Y es que la poesía contribuye a la diversidad creativa al cuestionar la forma en la que usamos las palabras y la forma de percibir la realidad.

Los alumnos de 4º ESO del centro se convirtieron en poetas por un día y elaboraron unas creaciones muy originales utilizando diferentes técnicas vanguardistas de principios del siglo XX como "el cadáver exquisito", "la escritura automática", "los caligramas", "técnicas dadaís-

tas" o el "collage", entre otros. Por su parte, los alumnos de 3º ESO practicaron con distintas técnicas

de creación de poesía, de las que resultaron unos poemas muy ingeniosos. 🐝



Exposición de libros de poesía en la biblioteca.



Alumnos en el taller poético.